

クリスマス



十二月といえばなんといってもクリスマス。その中でも一番楽しみなのは、やっぱりプレゼント。そこで今回は、今の男子、女の子は、どんなプレゼントがほしいのかを紹介していきます。最初に男の子の第五位は、「激打撃斬DXガシャコンプレイカー」です。新しい仮面ライダー「エグゼイド」のおもちゃです。第四位は、「ポケモンズリング」です。ポケットモンスター「ムーン」と連動して光るそうです。第三位は、「トミカスリリングマウンテン」です。トミカは相変わらずの人気商品です。第二位は、「ベイブレードバーストデュアルサイクロンベイスタジアムDXセット」です。最近、電動でステージが動いてよりの人気があるということが分かります。四位のズリングは新たに発売されたサン・ムーンと連動してかなりの人気商品になりそうです。続いて女の子の第五位は、

「CANバッチGOODーキラキラっばいDXセット」です。キラキラしてバッチが作れるそうです。第四位は、「ヘアメイクアーティストカール&ストレートDX」です。実際にヘアメイクの道具が詰まっているそうです。第三位は、「リカちゃんセルフレジデピツ！おおきなショッピンゲーム」です。リカちゃんは何十年も続いて人気があり、今も人気が続いています。第二位は、「あむかわアミーナ」です。実際に編むことができ、家庭科が好きな女子はびつたりです。第一位は、「ラブあみDXセット」です。これも簡単に編めて、小物がとても簡単に作れます。今の女の子はリカちゃんなどの人形より、自分で実際に体験することが好きだということがわかりました。それに、昔より体験する商品も増えてきているのが理由だと思います。ちなみに、中学生のプレゼントは、一位がスマートフォン、二位がパソコン、三位、だいたい電化製品に変わってきています。とても便利ですが、遊びすぎないように注意しましょう。さて、クリスマス最高にして楽しんでください。勉強も忘れずに！



五号六号に続いて第三弾となる、新部長への部活動についてのインタビューです！

今回は、文化研究部・園芸部・吹奏楽部の部長さんにインタビューさせていただきました！

部活のどんなところが楽しいですか？

どんな部活にしていきたいですか？

文化研究部 2年5組 後藤さん

一・二年生が楽しく活動しているところ。

もっとワイワイ活動する。

園芸部 2年2組 今道くん

みんなが真面目に活動に取り組める部活。

自分たちが育てた野菜を調理して食べる。

吹奏楽部 2年1組 平野さん

みんなで合奏している時。

きりかえができ、行動が素早くできる部活。

インタビューにお答えいただきありがとうございました。

それぞれの部活で次の大会やコンクールに向けて頑張ってくださいね。

新部長インタビュー

新人戦

9月号でお知らせできなかった部活の新人戦の結果です。

どの部活も一生懸命頑張りました！！

部活動 新人戦の結果

・バドミントン部男子 松本・今井ペア 優勝

・バドミントン部女子 団体戦 ベスト8

・ソフトテニス部男子 結城・工藤ペア 優勝

・ソフトテニス部女子 都大会 ベスト16

・サッカー部 三位 都大会 ベスト16

・バレーボール部 ベスト16 優勝

・バスケットボール部男子 準優勝 都大会ベスト16

・バスケットボール部女子 二回戦敗退

・ソフトテニス部女子 久保田・遠藤ペア ベスト4 都大会ベスト16

・サッカー部 三位 都大会ベスト16

・バレーボール部 ベスト16

・バスケットボール部男子 準優勝 都大会ベスト16

・バスケットボール部女子 二回戦敗退



みなさん
よい年をお迎えください

開



新聞

第7号

平成28年12月22日

二	二	一
渡年深年阿年担	戸二澤二部二当	組優組組
陸	明	傑

みんなの音楽会

十二月三日(土)に「みんなの音楽会」が開催されました。様々な学校から和太鼓クラブや合唱団、また開一中からは吹奏楽部が出演しました。その日は少し曇っていましたが、たくさんの人達が演奏や合唱を聞きにきました。舞台上で演奏、合唱している人達はこれまでの成果を発揮すべく、素晴らしい音楽が体育館に響くようがんばりました。私達、開一中の吹奏楽部もその場所で演奏しました。一曲目は、「マーチ・スカイブルー・ドリーム」です。今年の夏のコンクールで演奏しました。二曲目は「OLA……」です。とてもリズムの良い曲でノリ良く演奏しました。三曲目は



「We wish you a merry christmas」です。イギリス民謡でクリスマススの曲を最後に演奏しました。その後、全員合唱の「シングルベル」を伴奏して演奏しました。小さい子供から大人まで体育館にいる全員が合唱しました。その時の合唱の様子はとても楽しく、そして明るい元気な歌が響きました。この体育館にいた全員が好きな集まりです。今回の「みんなの音楽会」以外にもスポーツなど様々な集まりがあります。私は、あまりこのような会に参加する事は少ないのですが自分ができること、または好きなことをする会に参加するととても良い経験になるのでぜひいろいろな会に参加してみたいかがでしょうか。(2年2組 深澤 優明)

三者面談終わる

今月五日から十日にかけて三者面談がありました。三年生にとっては進路を決定する三年間で一番重要な面談でした。一、二年生は二学期末のテストを終えて、成績についてやその他の学校生活について話したと思います。人によっては早くも進路について相談した人もいたのではないのでしょうか。三年生は今回の三者面談で決めた進路を今から変える人は少ないと思います。それぞれが決めた方向に進むために備え、受験日の確認などをして慌てないようにしてほしいです。そして一、二年生は進路決定まで約一年以上あります。しかし一年間はあつと一瞬間に過ぎてしまうものです。この一年間をどう過ごすかが自分の行きたい道を選ぶチャンスを増やすものとなります。ですから今回の三者面談で良いと言われたことは続け、注意されたことはすぐに直していくようにしましょう。(3年2組 渡戸 陸)



講演会

秋山さんは、高校で優勝をしなかったから、「ここまでこれたといっている、そんなことあるんだと驚きました。これこそ、本当の「失敗は成功の元」だと思います。私たちもこんな体験をしてみたいですね。これから三年後、二〇二〇年東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。もしかしたら、この中学校から、オリンピックに出場する人がいるかもしれません。今回、秋山さんが来てくれたことで、運動に自信がない人も自信をもてたと思います。ぜひ、皆さんもオリンピックを目指してみてください。秋山さん、本当にありがとうございました。



秋山エリカさんの講演会、素晴らしいかったです。失敗をしたからこそ、それをバネに頑張れたということを学びました。それにしても秋山さんの体操術はすごかったですね。見ていて、さすがオリンピック選手だと思いました。秋山さんが体操を見せたことで、南校舎一階に置いてある体操器具を手にとった方も多かったです。実際にやっている人を見ましたが、秋山さんみたいに華麗にやるのは難しかったのではないのでしょうか。さて、秋山さんは、若いころほとんど運動ができず、とてもオリンピック選手になれるのは、無理があった状況でした。そのうえ、高校でも活躍できず、「秋山がクラスにいれば他が天才に見える。」と言われたこともありましたが、秋山さんは、「完璧な演技をするまでやめたくない。」といい、体育大学に進学。そして、ついに大会に出られるようになり、大学の体育の先生に言われた、「基礎をやるう。」という言葉思い出し、基礎をやったら、見事、優勝を果たしました。さらに、無名だった秋山さんが、オリンピックの出場権を獲得し、体操界を揺るがしました。

